

Les détenues de Fleury-Mérogis se mettent à la musique classique



Fleury-Mérogis, ce vendredi 7 décembre 2018. Des musiciens de l'orchestre philharmonique de Radio France et six détenues (en train de saluer) se sont produits en concert ce vendredi à la maison d'arrêt des femmes de Fleury-Mérogis. **LP/N.C.**



Un concert a été organisé au sein de la prison avec des musiciens de l'orchestre philharmonique de Radio France. A leurs côtés, six détenues ont joué les choristes.

Alors que les premières spectatrices s'installent, les artistes revoient une dernière fois leur gamme. Partitions en mains, les six choristes d'un jour veillent à ne rien oublier. D'ici quelques minutes, ce sera à elles de rentrer sur scène. Un concert unique que les six femmes s'appêtent à donner devant leurs codétenues au sein de la maison d'arrêt



inRead invented by Teads

LIRE AUSSI >Prison de Fleury-Mérogis :
les travaux de la microcrèche bientôt
lancés

L'événement a été organisé par l'association En chœur en partenariat avec des musiciens de l'orchestre philharmonique de Radio France. « J'avais envie que le monde classique rencontre celui de la détention », explique Grégoire Etrillard, le président de l'association, qui travaille sur ce projet depuis deux ans.

PUBLICITÉ

inRead invented by Teads

« Depuis septembre, des ateliers sont mis en place avec les détenues volontaires, poursuit-il. En tout, elles sont une trentaine à y avoir participé. A chaque fois, des musiciens venaient présenter leurs instruments et répéter avec elles sur des morceaux choisis ensemble. Ce concert, c'est l'aboutissement de ce travail. »

« A ma sortie, je rejoindrai une chorale »

Un travail qui a été chaleureusement applaudi après une heure de représentation. Aux côtés des musiciens, les choristes se tiennent droites et donnent de la voix. Si aux premières notes, le stress se fait ressentir, le plaisir d'être là prend vite le dessus. Certaines finissent le concert en larmes.

« C'est merveilleux, je suis dans un autre monde, lâche Nathalie, assise sur une chaise le temps de se remettre de ses émotions. On m'aurait dit il y a quelques mois que je chanterai entourée de musiciens, je n'y aurais pas cru. J'ai pris un énorme plaisir. Je ne me vois plus m'arrêter. A ma sortie, je rejoindrai une chorale. »

Sylvie aussi est enchantée. Cette expérience lui a apporté « beaucoup de réconfort ». Aujourd'hui elle ne souhaite qu'une chose, pouvoir continuer à écouter du classique. « Où peut-on acheter leur CD, se renseigne-t-elle. Je connaissais déjà, mais plus j'écoute plus j'aime. Je n'ai jamais été chanteuse, ils m'ont tout appris. »

Nolwenn Cosson (@nolwenncosson)

Essonne

Maison d'arrêt Fleury-Mérogis

Association En chœur

Bon de réduction

Codes promo Zalando

Codes promo Boulanger

Codes promo Conforama

The logo for Le Parisien, consisting of the text "Le Parisien" in a white serif font inside a dark grey rectangular box.The logo for Le Parisien, consisting of the text "Le Parisien" in a white serif font inside a dark grey rectangular box.The logo for Le Parisien, consisting of the text "Le Parisien" in a white serif font inside a dark grey rectangular box.The logo for Le Parisien, consisting of the text "Le Parisien" in a white serif font inside a dark grey rectangular box.